

Ampliaron edificio de escuela secundaria en El Arbolito

Escrito por Administrador

Martes, 04 de Octubre de 2011 00:00

Quedó oficialmente inaugurada la ampliación de la EES N° 2 de paraje El Arbolito, en el partido de Roque Pérez. En el marco de una ceremonia oficial, donde rondó un clima de regocijo por el logro de la obra en una comunidad rural, realizaron el tradicional corte de cintas, la directora del establecimiento, profesora Alicia Nievas; el Intendente Hugo Oreja; la inspectora de educación secundaria, Rita Montes; la directora de la EP N° 25, Patricia Yunino; y el alumno Adrián Morlino.

Luego se produjo el recibimiento de la bandera nacional portada por la alumna Yesica Simoncini, escoltada por Evelyn Meca y Daiana Fortuna. La enseña bonaerense ingresó llevada por Cristian Morlino, escoltado por Agustina Marchegiani y Florencia Chironi. Del CEA N° 25, la bandera fue portada por Joaquín Tozzi, escoltado por Lourdes Aranda y Jesús Messina. Luego fueron entonadas las estrofas del himno nacional, mientras que el ministro de la eucaristía, Marcos Porcel de Peralta, bendijo las flamantes instalaciones.

La directora de la escuela secundaria N° 2, profesora Alicia Nievas, al dirigirse a los presentes, dijo que "este sueño comenzó hace un tiempo bastante largo y hemos tenido varios tropiezos y con el esfuerzo de muchos seguimos adelante, como el del Intendente y Mónica Forastieri. Realmente es una gran alegría, poder dejar esto inaugurado, en este paraje y para todos los chicos que contamos en la zona. Es el esfuerzo de todos, no de una sola persona".

La inspectora de educación secundaria Rita Montes, dijo que era un "placer y un grato honor poder compartir un momento tan significativo como éste, con vecinos de las características de esta comunidad. Es la quinta vez que visito la escuela, y cada una de ellas ha sido por un motivo diferente, hoy me honro en acompañar a la directora, en este momento que quedará seguramente en la memoria de todos, en el recuerdo de quienes están presentes y de las personas que no están físicamente, pero que tienen sus raíces en la escuela, y que han sido parte de todo este proceso y esfuerzo que culmina con la inauguración de la ampliación del edificio".

Ampliaron edificio de escuela secundaria en El Arbolito

Escrito por Administrador

Martes, 04 de Octubre de 2011 00:00

Puso énfasis al indicar que "es un servicio educativo que aporta, promueve y fortalece la convivencia educativa, que lleva adelante un proyecto trabajando por el patrimonio cultural social, que es digno de destacar".

El Intendente Hugo Oreja, expresó su satisfacción "por encontrarnos con esta realidad en medio del campo". Hizo mención que muchas veces el campo se despoblaba, pero en el paraje El Arbolito esto no ha sucedido, dando sentido a la ampliación de la escuela secundaria, al que calificó "como un momento histórico".

Luego se invitó a los presentes a recorrer las instalaciones, y luego se hizo un brindis, con motivo de este acontecimiento, que quedará grabado en quienes han sido artífices y han formado parte de este sueño, hecho realidad.